

Alle wollen die „99-Euro-Villa“!



Traude Daniel mit Tochter Daniela Daniel-Gruber

WEICHELBAUR

Ein 400-Quadratmeter-Haus nahe des Wörthersees wird verlost. Seit die Kleine Zeitung darüber berichtet hat, gibt's kein Halten mehr.

MANUELA KALSER

Hausbesitzerin Traude Daniel ist völlig aus dem Häuschen. „Ein Wahnsinn, seit dem Artikel in der *Kleinen Zeitung* läutet bei uns durchgehend das Telefon.“ Die ersten Anrufe gingen gestern um 7 Uhr morgens ein. „Journalisten aus ganz Österreich wollten Interviews.“ Die Fotografen gaben sich die Klinke in die Hand, sogar Kamerateams aus Deutschland machten sich auf den Weg nach Klagenfurt.

Kein Wunder: Wie exklusiv berichtet, verlost die Familie Daniel ihre 400-Quadratmeter-Villa im Klagenfurter Stadtteil Viktring. Das sonnige Haus nahe des Wörthersees ist – mit viel Glück – um 99 Euro zu haben! Weil die Daniels für ihr Heim keinen angemessenen Verkaufspreis erzielen

konnten, entschieden sie, die Villa zu verlosen. Und das entpuppte sich als großes Los! Der mit der Durchführung beauftragte Notar Stefan Lindner sagt: „Mit diesem Ansturm haben wir wirklich nicht gerechnet.“ Nach Erscheinen des *Kleine-Zeitung*-Berichts habe es quasi kein Halten mehr gegeben. „Binnen weniger Stunden waren mehr als 1000 Lose weg“, ist Lindner verblüfft.

Die Teilnahme an der Aktion ist nur über das Internet möglich. Lediglich 9999 Lose zu je 99 Euro werden ausgegeben, sobald alle verkauft sind, beginnt die Verlosung. Spätester Lostag ist der 31. Mai 2009, sollten bis dahin nicht alle Lose verkauft worden sein, erhalten die Teilnehmer ihr Geld (abzüglich 19 Euro Bearbeitungsgebühr) zurück. Alle Infos unter www.hausverlosung.at

Schon über 15.000 Interessenten für die „99-Euro-Villa“

Homepage verzeichnet über 40.000 Zugriffe aus der ganzen Welt. Registrierung noch möglich.

Schon zwei Tage nachdem die Geschichte exklusiv in der *Kleinen Zeitung* erschienen ist, steht fest: Traude Daniel hat mit der Verlosung ihrer 400-Quadratmeter-Villa in Klagenfurt-Viktring das große Los gezogen. 9999 Lose zu je 99 Euro werden verkauft. Bis zu Redaktionsschluss haben sich auf der Homepage www.hausverlosung.at bereits über 15.000 Menschen registriert, davon sind laut Daniel

9000 echte Kaufinteressenten. „Es ist ein Wahnsinn. Wir hatten mehr als 40.000 Zugriffe aus der ganzen Welt. Und pro Minute gibt es fünf Registrierungen. Wir wissen nicht, wie viele Teilnehmer schon eingezahlt haben. Wenn es mehr als 9999 sind, müssen wir mit Rückzahlungen beginnen“, sagt Daniel.

Das Problem: Die vielen Registrierungen auf der Homepage bedeuten noch nicht, dass die Lose



Medienrummel im Haus von Traude Daniel (l.). Auch Tochter Daniela (r.) freut sich über das große Interesse an der Verlosung

WEICHELBAUR

auch tatsächlich verkauft sind. „Es sind sicher viele dabei, die nur ausprobieren wollten, wie es funktioniert“, sagt Daniel.

Wie viele Menschen die 99 Euro pro Los eingezahlt haben, werde man im Laufe der nächsten Woche wissen. Könnten bei einem derartigen Interesse auch mehr als 9999 Lose verkauft werden? „Nein. Wir wollen uns ja nicht bereichern“, sagt Daniel. Die Wahrscheinlichkeit, dass die

Verlosung, die für spätestens 31. Mai 2009 angesetzt war, noch in diesem Jahr stattfindet, ist hoch. „Wir haben schon darüber gesprochen, dass es schön wäre, wenn jemandem ein Weihnachtsgeschenk gemacht wird“, sagt Daniel. Für die Durchführung der Verlosung sorgt Notar Stefan Lindner.

Wenn die Idee Schule macht, wird es nicht seine letzte gewesen sein. **ASTRID KULLNIG**